
KE.2011.0030 Zwei Schwestern

Beitrag von „Siegfried“ vom 19. Juni 2017, 11:07

Hallo Herr Kellner,

Ich habe auch einige Kreuzungen mit der 'Wörlitz' gemacht und es wird noch mehr Blüten 
geben.
Die zweite Pflanze auf die Bilder ist sehr schön.

Gratuliere und schöne Grüssen,

Siegfried

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5199-ke-2011-0030-zwei-
schwestern/&postID=42100#post42100
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